
 

 

 

 

鯉のぼりが泳ぐ季節になりました 
今年も、教頭先生が頑張ってくれて、屋上に鯉のぼりを設置す 

ることができました。この鯉のぼりは、健全育成会の方々が、三川 

内っ子のために、三川内を鯉のぼりでいっぱいにしたいと、各町内 

から集められたものだと聞いています。支所の前にもたくさんの鯉 

のぼりが泳いでいます。これらの鯉のぼりには、地域の方々の温か 

い心と願いがこもったものです。この鯉のぼりのように子どもたち 

が、大きく羽ばたいてくれることを願っています。 

校内研修を実施しました 
 ４月２４日（火）の５時間目に荒木教諭から３年生の音楽の授業を提供してもらい、全職員で授業

研究及び校内研修を実施しました。生徒たちは、「花」（保護者の皆様もご存知だと思います。「♪春

のうららの隅田川♪～」という有名な歌です）を題材にして、旋律が生み出す表現の工夫について、

一生懸命に考えていました。 

本年度の本校の研究テーマは、「学びあい、支え合う生徒の育成～特別支援教育の視点を生かした

授業づくり～」です。本校は昨年度まで「協同学習（小集団を活用した学習方法）」について研究を

深めてきました。今年度は、それをベースにしながら、特別支援教育の視点でもあるユニバーサル

デザイン、言い換えると、全ての子どもが学びやすく安心感がもてる学習環境づくりのことですが、

そのことについて研究を行っていきます。これらの研究を通して、子供たち一人一人の学力向上に

つながっていけばと考えています。また、学力向上のためには、家庭学習の充実は不可欠ですので、

ご家庭での声かけもどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保市立三川内中学校 学校だより        校訓：自主・誠実・健康 
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平成３０年４月２５日（水） 文責：校長 諸熊修一 

スローガン：三川内プライド～気挨～ 

３名から４名のグループを組み、荒木先

生から出された課題について、一生懸命

に話し合いを行っていました。 

私が中学生の頃、このような課題につい

て考えたことがあったかなと自問自答さ

せられました。生徒たちからは、私が考

えつかないようなとてもいい意見が出さ

れました。 



 


